

## EL DÍA

# Balbín dijo que el proceso político argentino está cargado de temores

(PL, DPA y UPI)

...BUENOS AIRES, 30 de septiembre.—El presidente de la Unión Cívica Radical señaló que el proceso político argentino está "cargado de prejuicios, de temores", y afirmó que "no hay organización política, sino política de las Fuerzas Armadas, no definida, no coherente, no uniforme".

Ricardo Balbín, ex candidato presidencial de la segunda fuerza electoral del país, se refirió también al diálogo y a la propuesta política que las Fuerzas Armadas han prometido en reiteradas oportunidades, y dijo que "en el caso del radicalismo no hubo ni el inicio ni el más mínimo diálogo con las autoridades".

Durante su estancia en la ciudad de Tucumán, mil 400 kilómetros al noroeste de aquí, Balbín criticó acremente la conducción económica y señaló que "hay una sociedad abajo, que está sufriendo los éxitos que asignan al señor (ministro de Economía) Martínez de Hoz".

"Sobre las consideraciones generales que hacen a las orientaciones y a los sistemas económicos —dijo Balbín— yo me remito al estado del pueblo y no es cierto que el promedio de ingreso sea, ni aproximadamente, el de las cifras que ha dado el ministro de Economía".

## FUERON PUESTOS EN LIBERTAD 24 DIRIGENTES GREMIALES

En otra parte en las últimas horas de

anoche, fueron liberados los 24 dirigentes sindicales argentinos que fueron detenidos por la policía el pasado día 22, cuando participaban de un "asado de camaradería" en la localidad de San Fernando, a unos 25 kilómetros de Buenos Aires.

La información fue dada oficiosamente en la misma seccional de policía en que se hallaban alojados los gremialistas y confirmada posteriormente por fuentes cercanas a la Comisión de los 25, uno de los principales sectores en que está actualmente conformado el movimiento obrero.

## ANALIZAN LAS "ESTRATEGIAS DE SEGURIDAD"

Entre tanto, el comité militar volvió a analizar las "estrategias de seguridad" vinculadas con el litigio fronterizo argentino-chileno", según se informó oficialmente anoche.

El comité, compuesto por el presidente Jorge Videla y los comandantes de las 3 fuerzas armadas, sesionó ayer durante 4 horas para tratar el tema.

Un comunicado expedido al término de la reunión consignó que durante la sesión "se continuó con el análisis de temas vinculados con las estrategias de seguridad, cuya consideración se inició durante la anterior reunión del 25 de septiembre pasado, relacionadas con el diferendo que se mantiene con la República de Chile en la zona austral.